

Stellungnahme der Grünen Fraktion zum



Vorhabenbezogenen Bebauungsplan und Örtlichen Bauvorschriften Nr.94 „Postgelände“ – Aufstellungsbeschluss

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir alle lieben unsere Postfiliale und ihr stets nettes und hilfsbereites Personal. So manches „Schwätzchen“ wird in Schwetzingen in der Warteschlange bei der Post geführt.

Nun hat die Post das Gebäude verkauft.

Es ist aber von größtem Interesse für uns Bürgerinnen und Bürgern, dass dort eine Postfiliale erhalten bleibt.

Mit dem momentanen Investor soll dies nun auch möglich sein – vorausgesetzt die Post macht mit.

Dem Gebäude und dem gepflasterten Hof inclusive Sendemast trauert wahrscheinlich niemand hinterher.

Ob der Sendemast wegfällt ist noch unklar.

Aber die Planungen für die zukünftige Bebauung versprechen eine moderne, barrierefreie und grüne innerstädtische Verdichtung.

Das Wohnraumangebot ist vielseitig gestaltet, so dass für alle Lebenslagen etwas dabei ist. Alle Wohnungen sind als Mietwohnungen vorgesehen. Die Fassade ist aufgelockert und fügt sich so als schmucker Bau an das Jugendstilhaus.

Doch leider konnte die Stadt an dieser Stelle keinen Sozialen Wohnungsbau durchsetzen, obwohl dieser nach wie vor in Schwetzingen fehlt und die Stadt diesen zeitnah schaffen muss.

Angefertigt im Auftrag der Fraktion von Martina Blattner